

# ナウマン通信



2020年  
8月7日発行  
第12号

大阪市立我孫子南中学校

## あつという間？ 長かったあ？ もう 終業式

今日で1学期が終了しました。あつという間でしたか、それとも長かったですか。現実的には例年より休業があったためもちろん短くなっています。そんな中で目標や目的をもって全力で学校生活を送った人はきっとあつという間に感じたことでしょう。逆にただ何となく過ごした人には長く感じたのではないかでしょうか。みんなに平等にある時間。



どう過ごすかは君たち次第です。ぜひ明日から始まる夏休みを有意義に過ごしてください。今年は17日間しかありません。それこそ何気なく過ごしているとあつという間に終わってしまいます。

終盤になってこんな風に



慌てなくていいように計画的に過ごしてください。



最近、中高生世代の悲しい出来事が各地で起こっています。特に夏休み中には君たちにも注意して欲しいと思います。それは今世間で問題になっている携帯やインターネット上で起こる問題です。夏休みはみんなとなかなか顔を合わさないことが多い分、メールやライン、ブログなどによって文章だけが独り歩きして誤解をまねくことにならないように十分注意しましょう。一つ間違えば、大きな犯罪となります。また、地域でのマナー（遊ぶ場所や遊び方・時間など）や交通ルールをしっかり守って恥ずかしくない行動を心掛けてください。これらも一つ間違えば事故や事件につながります。どうか時間があるからといってやるべきことを先延ばしにしてだらだらとした生活をしないようにくれぐれも注意してください。そして「コロナ」はまだ終わっていないということを忘れず、今やるべきことは”今やる”夏休みを元気に過ごして欲しいと願っています。



保護者の皆様へ

保護者の皆様、本日で1学期が無事終了いたしました。3月より学校休業が始まり、本来の4月スタートができないまま緊急事態宣言が発令され、5月末まで休業という異常事態を経験しました。子どもたちの顔が見れず、私たちも不安の中、できることを教職員で日々考えながらエールを送ってまいりました。この間、子どもたちのみならず、保護者の皆様にあっても大変厳しい社会情勢の中でご苦労があったにもかかわらず、中学校への深いご理解とご協力のおかげで6月からの分散登校、通常授業の開始をスムーズにスタートできたと感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

まだまだ、先の見えない状況が続いているが、どのような状況になっても子どもたちのために「今できること」を教職員一同考えてまいります。夏休み中はご家庭に子どもたちをお返ししますが、何かございましたら、学校までご連絡ください。よろしくお願ひいたします。

【追伸】 学校ホームページで日々の様子を公開しています。ご覧いただければ幸いです。過去の「ナウマン通信」もご覧いただけます。

